



COMUNICADO COVID-19 EN LAGARTERA

A la vista de la evolución que está teniendo esta crisis sanitaria por COVID-19 y que existen motivos de salud pública que justifican esta decisión, tanto el Equipo de Gobierno como La Iglesia “El Salvador” han decidido suspender la Procesión del Corpus Christi. Esta decisión viene unida a la del Equipo de Gobierno que ya había informado de la decisión suspender todos los Actos Culturales que organizaba el Ayuntamiento, por lo que este año no se realizarán celebraciones de nuestra Fiesta del Corpus Christi..

Para este año 2020 el objetivo prioritario la protección de la salud de los ciudadanos. Consideramos que se trata de una medida necesaria y responsable en tanto que la prioridad es velar por la salud pública y el interés general.

Seguimos trabajando para que en 2021 podamos disfrutar de la fiesta que seguro será una ocasión de convivencia y disfrute.

El alcalde

Firma electrónica
Fdo.: Sergio Alía Estrada

